



## COMMUNIQUE DE PRESSE

Cergy, le mercredi 19 novembre 2014

### Sécurité Routière - 67 % de tués sur les routes du Val d'Oise

Depuis le début de l'année 2014, **23 personnes** ont perdu la vie sur les routes du Val-d'Oise.

A l'inverse de la tendance nationale qui tend vers une augmentation, le mois d'octobre marque l'efficacité de la vigilance des automobilistes et du respect du code de la route avec une diminution de 67 % de tués.

En octobre 2013, le Val-d'Oise enregistrait le triste nombre de 3 tués, 134 accidents corporels et 162 blessés. Cette année, au courant du même mois, le département constate : **1 mortel, 104 accidents corporels et 121 blessés.**

Depuis plusieurs années et encore plus depuis le début de 2014, la préfecture du Val-d'Oise, les forces de sécurité, les collectivités territoriales et les associations déploient toute leur énergie pour la prévention de ces accidents.

Si ces mesures ont porté leurs fruits, la personne décédée ce mois-ci nous rappelle la fragilité de tout progrès dans ce domaine. Il nous commande, à nouveau, de contribuer par notre comportement et le respect des règles du Code de la Route, à la sécurité de tous.

Le préfet du Val-d'Oise rappelle, également, à la plus grande vigilance suite au passage à l'heure d'hiver qui malheureusement enregistre un pic d'accidentalité et de mortalité sur la route dont les piétons sont les premières victimes (6 piétons tués depuis le début de l'année).

